



AUSTRALIA EAST TIMOR JAPAN NEW ZEALAND PAPUA NEW GUINEA PHILIPPINES BANGLADESH CHINA INDIA IRAQ ISRAEL MONGOLIA NEPAL NORTH KOREA PAKISTAN PALESTINE RUSSIAN FEDERATION SOUTH KOREA TURKEY AUSTRIA BELARUS BELGIUM BOSNIA AND HERZEGOVINA CROATIA CZECH REPUBLIC DENMARK ESTONIA FINLAND FRANCE GERMANY GIBRALTAR GREECE HUNGARY ICELAND ITALY LUXEMBOURG MACEDONIA NETHERLANDS NORWAY POLAND PORTUGAL RUSSIAN FEDERATION SERBIA SLOVAKIA SLOVENIA SPAIN SWEDEN SWITZERLAND TURKEY UNITED KINGDOM ALGERIA BENIN BURKINA FASO CAMEROON CÔTE D'IVOIRE R. OF THE CONGO EGYPT GAMBIA GHANA GUINEA BISSAU GUINEA CONAKRY KENYA LIBERIA MALI MAURITANIA MOROCCO MOZAMBIQUE NIGER SENEGAL SIERRA LEONE SOUTH AFRICA SWAZILAND TANZANIA Togo UGANDA ZAMBIA ARGENTINA BOLIVIA BRAZIL CANADA CHILE COLOMBIA COSTA RICADO DOMINICAN REPUBLIC. ECUADOR EL SALVADOR GUATEMALA HAITI HONDURAS MEXICO NICARAGUA PANAMA PARAGUAY PERU UNITED STATES URUGUAY VENEZUELA ANTARCTICA

"... un gran paso para la humanidad"

Llevamos 21 días de marcha!

2 de Octubre 2009
2 de Enero 2010

Boletín internacional N° 13
24 de Octubre de 2009
www.theworldmarch.org

El mundo está en Marcha

El dos de octubre cientos de ciudades en todo el mundo acompañaron el inicio de la *Marcha Mundial por la Paz y la No violencia* desde Wellington (Nueva Zelanda) Ya está llegando a Japón y Corea del Sur, para continuar hacia Moscú.

Las palabras de **Rafael de la Rubia** resuenan sobre todo el recorrido y seguirán haciendo eco en el corazón de millones de personas sintonizadas como una sola voz en todo el planeta: "[...] *Todos hemos experimentado las restricciones de la recesión. Sin embargo, este año se volvió a batir el récord de las mayores inversiones en armamento de la historia. [...] Paremos la violencia definitivamente. Queremos un mundo sin agresiones armadas, sin invasiones, en el que se reduzca el gasto militar. Redireccionemos los presupuestos militares para beneficio de la sociedad civil, ¡que tanto lo necesita! Replanteemos por fin la función de los ejércitos hacia la ayuda a las poblaciones en catástrofes, ayuda humanitaria, etc. ¡Basta ya de ejércitos de guerra!, construyamos ejércitos para la paz.*

"Amigos: ésta es una marcha que no tiene retorno. Ésta es una marcha que sólo se detendrá cuando cesen las guerras en el mundo. Ésta es la marcha de los que ya estamos cansados de tanta violencia. Ésta es una marcha que viene de muy desde atrás en la historia. Esta marcha comenzó en aquel momento en el que un ser humano violentó a otro. Surgió en aquella tribu que agredió a otra más débil. Se inició cuando se exterminó a aquella minoría. Ahí están los orígenes de esa violencia que se recrea cada día cuando violentamos a la gente de nuestro entorno, cuando unos grupos →

Y la Marcha comenzó....

NUEVA ZELANDA El soñado momento del inicio de la Marcha se produjo a las nueve y media de la mañana del dos de octubre, junto a la estatua de **Gandhi**, en Wellington. El frío y el viento no desanimaron a las 250 personas que escuchaban emocionadas las palabras del lanzamiento.

Después de las ceremonias, desfilaron por **Peace Heritage Walk** (camino del patrimonio de la paz) y recorrieron el centro de la ciudad con sus antorchas y banderas, visitando varios lugares relacionados con la paz y disfrutando de la música de **Graeme Allwright** y de **Topp Twins**, entre otros.

La meta de esta primera etapa fue el monumento **Parihaka**, dedicado al pueblo maorí que en 1870 protagonizó la mayor campaña de resistencia no-violenta frente a la ocupación europea.

Este hecho histórico produjo una réplica de cientos de actos repartidos por todo el mundo, en los que al unísono se leía el documento que se está entregando en el recorrido de la Marcha.

Durante los tres meses, los miembros del equipo-base se identificarán por un brazalete y llevarán, además de sus banderolas, la antorcha encendida que llegará hasta la Conferencia de no-proliferación nuclear de la ONU (mayo, 2010)



Actos del inicio de la Marcha en Wellington

clear de la ONU (mayo, 2010)

La Marcha Mundial por la paz y la no-violencia será también la embajadora de la 'Carta para un mundo no-violento', elaborada por Nobeles por la paz, organización constituida por 19 premios Nobel, entre los que se encuentran **Mairead Corrigan Maguire, Mijail Gorbachov, Lech Walesa, Frederik Willem de Klerk, Desmond Mpilo Tutu, IBP (Oficina internacional por la paz), Muhammad Yunus y Wangari Maathai.**

Los filipinos nos regalan el mayor símbolo de la paz

En el sexto día de Marcha, el equipo-base presencia un gran acontecimiento: el mayor símbolo humano de la paz, efectuado con suma perfección por 12.000 estudiantes de la ciudad de Lucena.

FILIPINAS Los alumnos, de entre 10 y 15 años, ofrecieron esta gigantesca demostración de paz en el estadio olímpico de Lucena el 7 de octubre. La belleza visual estaba acompañada de música y gritos de los chicos, que agitaban alegremente sus banderas naranjas.

El acontecimiento estuvo a punto de ser anulado por las catástrofes naturales que han

azotado al país durante las últimas semanas, pero los organizadores superaron las fatalidades y consiguieron hacer de este día un recuerdo inolvidable para el

mundo entero.

Profundamente emocionados, los miembros del equipo-base agradecieron uno por uno la movilización de tantos jóvenes: "*Ustedes son el mundo del mañana y, en este momento, nosotros sentimos cada uno de sus corazones latiendo en favor de este valor universal que todos compartimos, la paz*", comentó uno de ellos.





Millones de voces se sintonizan en todo el planeta

→ discriminan a otros, cuando se utiliza el poder para reprimir, controlar e imponer. Cuando no tratamos a los demás como nos gustaría ser tratados. "Esta es una marcha que recorrerá el mundo alertando sobre el grave peligro en el que estamos, pero también anunciando que nos encontramos ante la posibilidad de salir finalmente de la 'prehistoria humana'. Pidiendo este 'basta ya' nos ponemos a marchar y ojalá que esta marcha nunca se acabe hasta que las armas nucleares y las guerras desaparezcan de la faz de la tierra. [...]" El texto completo en: <http://www.theworldmarch.org/index.php?secc=DWell>



Alemania
COLONIA
BERLÍN

Argentina
BUENOS AIRES
MENDOZA
ROSARIO

Austria
LINZ

Bangladesh
DAHKA

Bolivia
COCHABAMBA
SUCRE

Brasil
SAN MIGUEL
SAO PAULO
ARAÇATUBA
FLORIANAPOLIS
RÍO DE JANEIRO

Canadá
KITCHENER
TORONTO
MONTREAL

Chile
SANTIAGO

Colombia
BARRANCABERMEJA
BOGOTÁ

Costa de Marfil
ADZOPÉ

Congo
LUBUMBASHI

Costa Rica
SAN JOSÉ

República checa
PRAGA
ZLIN

Dinamarca
COPENHAGEN

Ecuador
QUITO

Egipto
EL CAIRO

España
MADRID
PALMAS DE G. CANARIA
MÁLAGA

Francia
PARÍS
TOULOUSE
BURDEOS
PERPIÑÁN

Reino Unido
GHANA
ACCRA

Guinea Bissau
BISSAU

HK China
HONG KONG

Hungría
BUDAPEST

Gödöllo

India
NUEVA DELHI
HISSAR
JUHU BEACH
CHENNAI

Irlandia

Islandia

Israel
TEL AVIV

Italia
TORINO
ROMA
MILÁN
FLORENCIA

Kenia

Kirguistán
BISHKEK

Liberia

Marruecos
AZROU
RABAT

México
GUADALAJARA
HIDALGO
COYOACAN
AGUASCALIENTES

Macedonia
FYROM
OHRID
SKOPIE

Mozambique

Países Bajos

Pakistán
MULAN

Perú

Filipinas

Puerto Rico
SAN JUAN
UTUADO
RIO PIEDRAS
GUAYNABO

Portugal

Paraguay

Rumania
IASI

El Salvador

Suecia
STOCKHOLM

Suiza

Togo

Uruguay

Estados Unidos
SAN FRANCISCO
NEW YORK
SANTA MONICA

Venezuela

DESAFORTUNADAMENTE, NO PODEMOS PUBLICAR TODOS LOS ACTOS CELEBRADOS DURANTE EL 2 OCTUBRE EN TANTAS CIUDADES Y PAÍSES, YA QUE LA MAGNITUD SOBREPASA LA CAPACIDAD DE ESTE BOLETÍN. EN [HTTP://WWW.THEWORLDMARCH.ORG/INDEX.PHP?SECC=OCTOBER2](http://www.theworldmarch.org/index.php?secc=OCTOBER2) YA SE PUEDEN VER MÁS DE 300 ACTIVIDADES DE 51 PAÍSES, VOLUMEN QUE AUMENTARÁ EN LOS PRÓXIMOS DÍAS





'Dono un kilómetro'

Continúa la campaña: "Dono un kilómetro". Una colaboración económica con un kilómetro (o más), al precio del 5€ (7\$) para el sostenimiento económico del recorrido del equipo-base de la Marcha Mundial, ya que este equipo no cuenta con recursos propios, ni es financiado por gobiernos ni entidades comerciales.

Las demás actividades se realizan con la contribución voluntaria de cientos de miles de personas y de organizaciones sin ánimo de lucro.



Equipo de Redacción

- Daniela Mencarelli (Italia), coordinación de redacción
- Tony Robinson (UK / Poland), redacción en inglés
- María Silvia Marini (Argentina) y María José López (España), redacción en castellano
- Carles Martín (España), redacción en catalán
- Giovanna Vascimino (Italia), redacción en italiano
- Ángeles Segura (Francia), redacción en francés
- Olivier Turquet (Italia), documentación
- Ángelo Colella (Italia), diseño

Contacto: worldmarch@theworldmarch.org

Vamos a la playa, oh, oh, oh...

AUSTRALIA Cantaba el equipo-base al salir hacia la playa de Bondi (Sydney), donde participaron en un símbolo de la paz realizado en una playa vacía.

En la misma playa los organizadores y el equipo-base convocaron a la gente unirse para realizar el símbolo, ayudados por **Carolina Pemberton**, que fue miss Australia 2007 y es embajadora de la MM.

Fue una situación curiosa, que proporcionó gran fuerza y entusiasmo, mientras era grabada desde el aire por un helicóptero.

Estudiantes reciben a los 'marchantes'

BANGLADESH El 11 de octubre, el equipo-base fue recibido por estudiantes del país en un acto en la Universidad de Dhaka.



Después de una conferencia de prensa, todos marcharon por el centro de la ciudad durante varios kilómetros, rodeados de un tráfico denso y ruidoso. La mayoría eran jóvenes estudiantes y a la cabeza iba una carreta tirada por caballos.

El discurso del portavoz, **Rafael de la Rubla**, destacó la necesidad de que los pueblos recuperen su poder y hagan presión sobre sus gobiernos.

(texto para añadir si sobra espacio)

Uno de los organizadores locales voluntarios, por su parte, comunicó los sentimientos que le inspiraba ese día: "Ustedes son blancos y nosotros negros; ustedes son ricos y nosotros pobres; ustedes viven en países occidentalizados y nosotros en el tercer mundo. Sin embargo, todos somos 'uno' y estamos unidos alrededor de la Marcha Mundial porque compartimos el mismo sueño de paz y de no violencia."

Palestina e Israel juntos por la paz

PALESTINA E ISRAEL Los pueblos palestino e israelita quieren la paz.

Coincidiendo con el inicio de la MM y a pocos kilómetros de la Franja de Gaza, representantes de la MM y del movimiento socialista kibutziano **Shomer Hatzair** ofrecieron unas jornadas por la paz y la no-violencia. **Jayne Fucs Bar** manifestó: "queremos vivir en paz israelíes y palestinos, judíos y musulmanes, sin odio y viendo crecer a nuestros niños

sin violencia y con futuro..."

Por su parte, el gobernador de Belén, **Abdefatah Hamayel**, en una reunión con miembros de la MM el 19 de septiembre, expresó su gratitud y confirmó su apoyo al proyecto, que calificó como 'una luz en la oscuridad en la que estamos inmersos'. Hamayel participará como orador y en la organización de la marcha en Belén del 14 de octubre.



RUMANIA



COLOMBIA



COSTA RICA



SUIZA



KATMANDÚ



ALEMANIA

www.theworldmarch.org

PARA MÁS INFORMACIÓN, LAS VÍAS DE CONTACTO SON:



MARRUECOS